

# 中原小ホットニュース⑤

## 花の交流会

小国支援学校との交流は二十八年目になります。縦割り班に分かれて、花の苗をプランターに植えました。四つのプランターを持って帰ってもらいました。体育館では、的当て・ボール送り・玉入れ・しっぽ取り等をして楽しみました。

まとあてをしてしえん学校の人がとてもやさしいと思いました。なぜかというと、じゅんばんをまっていたからです。きささんがとてもわらっていたのでたのしそうでした。こんど、しえん学校に行くときは、もっとたのしみたいと思いました。二年 しゅうき

三はんのみんなとお花をうえることができてうれしかったです。きよくにあわせてボールおくりで、ボールをもつときにはらはらしました。またいろんな人とやりたいです。二年 いちか



花のこうりゆう会で、まとあてをしました。あとで、きさちゃんといっしょにあそびました。花をうえるのが楽しかったです。

三年 きらり

わたしは、きさちゃんといっしょに花植えをしたことが心にのこりました。色はピンクとオレンジと赤でした。土をほったり水をかけたりするのは、きさちゃんがやってくれました。また、いっしょにしたいです。レクリエーションも楽しかったです。四年 ひかり

私が印象に残っていることは二つあります。一つ目は、花植えです。

なぜかというとしえん学校の友達といっしょに植えられたからです。二

つ目は、レクリエーションです。私の班は、玉入れをしました。しえん学校の人には私よりなげるのが上手でたくさん入っていました。いろいろな人と遊びを楽しむことができてうれしかったです。五年 めい

私は花の交流会でレクリエーションが一番印象に残りました。なぜかというところとボール送りでだれにくるか分からないということと支援学校の友達に分かるように説明できたからです。支援学校のとみだちは、ルールなどが分かってくれて楽しくレクリエーションができました。六年 あおい